
                                        

  

昨
年
度
、
皆
さ
ま
か
ら
い
た
だ

い
た
「
暮
ら
し
相
談
」
を
分
野
別

に
見
ま
す
と
、
小
中
学
校
の
耐
震

化
、
学
童
保
育
や
生
涯
教
育
の
施

設
整
備
な
ど
の
「
教
育
」
が
二
十

三
件
と
ト
ッ
プ
で
し
た
。 

次
い
で
、
道
路
整
備
や
河
川
整

備
な
ど
の
「
土
木
」
と
、
新
規
宅

地
開
発
な
ど
土
地
に
か
か
わ
る

「
建
設
」
が
と
も
に
十
三
件
、
ゴ

ミ
問
題
や
身
近
な
環
境
維
持
に
か

か
わ
る
分
野
で
の
「
環
境
」
が
十

二
件
、
保
育
所
の
待
機
問
題
や
高

齢
者
福
祉
に
か
か
わ
る
「
福
祉
」

が
十
件
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

ま
た
、
こ
れ
ら
に
分
類
さ
れ
な

い
防
災
や
防
犯
に
か
か
わ
る
相
談

や
、
七
月
二
十
四
日
に
完
全
移
行

と
な
っ
た
地
上
波
デ
ジ
タ
ル
テ
レ

ビ
放
送
に
か
か
わ
る
相
談
な
ど
は
、

「
そ
の
他
」
に
入
れ
て
い
ま
す
。 

「
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
」
は
、
い
た

だ
い
た
相
談
に
つ
い
て
は
、
長
岡

京
市
内
に
か
か
わ
る
も
の
は
、
議

会
本
会
議
で
の
一
般
質
問
や
、
常 

             

  

任
委
員
会
な
ど
で
の
質
疑
に
と
り

あ
げ
、
ま
た
、
長
岡
京
市
外
に
か

か
わ
る
も
の
に
つ
い
て
は
、
そ
の

地
域
の
友
好
議
員
さ
ん
と
と
も
に

協
力
し
な
が
ら
、
ひ
と
つ
ひ
と
つ

で
き
る
と
こ
ろ
か
ら
解
決
へ
向
け

た
取
り
組
み
を
進
め
て
い
ま
す
。 

皆
さ
ま
が
お
住
ま
い
の
地
域
で

暮
ら
し
に
か
か
わ
る
困
り
ご
と
な

ど
が
あ
り
ま
し
た
ら
、
ど
ん
な
こ

と
で
も
結
構
で
す
の
で
「
暮
ら
し

相
談
」
を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。 

 

「
暮
ら
し
相
談
」
は
全
国
ど
こ

で
も
結
構
で
す
。
議
員
ネ
ッ
ト
ワ

ー
ク
を
活
用
し
て
、
と
も
に
課
題

の
解
決
を
図
っ
て
ま
い
り
ま
す
。 
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部  内  資  料 

皆
さ
ま
か
ら
い
た
だ
い
た
声
を
こ
れ
か
ら
も 

「
行
政
」
に
「
反
映
」
し
て
ま
い
り
ま
す
！ 

平成２２年度 暮らし相談 分野別件数 

総件数１９４件 

相談内容 件数 

環境（ゴミ、公害など） １２ 

教育（学校、社会教育など） ２３ 

交通安全（駐車、事故など）   ５ 

上下水道（雨、汚水など）   １ 

建設（住宅、土地など） １３ 

土木（道路、河川など） １３ 

福祉（老人、障がい、保育など） １０ 

保健、医療（病院など）   ５ 

商工、農業（労働、消費など）   ３ 

その他（防犯、防災など） １０９ 

※長岡京市外の相談も含んでいます 

第２回「パナカップ争奪学童野球大会」開催！ 

 第２回「パナカップ争奪学童野球大会」の決勝戦と表彰式

が、５／８(土)に淀川河川公園大山崎地区で行われました。 

この「パナカップ争奪学童野球大会」は、乙訓少年野球連盟

の春季大会として行われ、長岡京市民懇話会の代表幹事である

私が大会委員長として昨年から参画させていただいているもの

で、今年で２回目を迎えました。 

乙訓２市１町の少年野球チームから５チームが参加し、この

決勝戦では優勝を目指して、熱戦が繰り広げられました。 

表彰式では、私から優勝チーム 

の皆さんに優勝メダルをかけさせ 

ていただきました。 

大会の運営にあたっては、準備 

の段階から、乙訓尐年野球連盟の 

皆さまに大変お世話になり、あり 

がとうございました。 
 

決勝戦の様子 

・し っ か り と し た 財 政 基 盤 の 確 立 

・市政に関心が持て理解共有につながる情報の発信 

・子どもたちがのびのびと成長できる環境の整備 

・全ての人にやさしい安心なまちづくりの促進 

・自 然 と 共 生 で き る く ら し 文 化 の 創 造 

進藤ひろゆき 未来を築く５つ プラスワン の政策 

・将来のまちの発展へ向けて － 選ばれるまちへ 

   阪急新駅周辺と阪急長岡天神駅周辺の市街地整備 
 

 

 

カーブミラー設置 
（西友北側通りと 

文化センター通りの交差点） 

改善事例 

西山森林整備竹林ボランティア活動 

第２０回目となる「西山森林整備竹林ボランティア活動」を、 

６／２５(土)に各団体のご協力のもと、今回は、竹の間伐作業を

中心に行いました。 

この竹林保全ボランティア活動は、私の環境政策「自然と共生

できるくらし文化の創造」の実現へ向けての活動のひとつとし

て、これからも積極的に推進してまいります。 

次回は９／２４(土)の開催予定です。興味のある方、参加をご

希望の方は、進藤ひろゆきまで連絡をお願いします。 

 

参加いただいた方々 

 

作業の様子 



  
平
成
二
十
三
年
第
二
回
議
会
定

例
会
が
、
六
月
六
日
（
月
）
か
ら

二
十
一
日
（
火
）
ま
で
の
十
六
日

間
の
会
期
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。 

審
議
さ
れ
た
主
な
議
案
に
つ
い

て
、
以
下
簡
単
に
説
明
し
ま
す
。 

第
三
十
一
号
議
案 

 

京
都
地
方
税
機
構
は
、
京
都
府

と
京
都
市
を
除
く
府
内
の
市
町
村

の
税
業
務
を
行
う
広
域
連
合
で
、

平
成
二
十
二
年
一
月
か
ら
税
の
徴

収
業
務
を
開
始
し
て
い
ま
す
。 

 

今
回
、
機
構
が
処
理
す
る
事
務

に
、
法
人
住
民
税
、
法
人
事
業
税

お
よ
び
地
方
法
人
特
別
税
に
係
る

賦
課
事
務
の
う
ち
、
申
告
書
の
受

付
、
税
額
の
算
定
、
調
査
お
よ
び 

                     

  

こ
れ
ら
に
関
連
す
る
事
務
を
追
加

す
る
た
め
、
機
構
の
規
約
を
一
部

変
更
す
る
こ
と
に
つ
い
て
、
議
会

の
議
決
を
求
め
る
も
の
で
す
。 

【
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
の
コ
メ
ン
ト
】 

 

納
税
者
に
と
っ
て
は
申
告
窓
口

が
一
本
化
さ
れ
て
利
便
性
が
向
上

し
、
自
治
体
に
と
っ
て
は
例
年
の

税
制
改
正
に
伴
う
シ
ス
テ
ム
変
更

に
要
す
る
経
費
の
削
減
が
見
込
ま

れ
る
こ
と
な
ど
か
ら
、
私
は
議
案

に
賛
成
し
ま
し
た
。 

第
三
十
四
号
議
案 

 

歳
入
歳
出
予
算
の
総
額
に
、
歳

入
歳
出
そ
れ
ぞ
れ
九
千
六
百
二
十

二
万
円
を
増
額
し
、
歳
入
歳
出
予

算
の
総
額
を
、
歳
入
歳
出
そ
れ
ぞ

れ
二
百
四
十
五
億
九
百
八
十
二
万

円
と
す
る
も
の
で
す
。 

 

増
額
の
主
な
も
の
は
、
保
育
所

の
待
機
児
童
解
消
へ
向
け
て
行
わ

れ
る
今
里
保
育
所
の
移
設
に
よ
る

新
設
と
ゆ
り
か
ご
保
育
園
の
増
築

に
対
す
る
、
京
都
府
の
臨
時
特
例

交
付
金
の
増
額
に
伴
う
も
の
で
す
。 

第
三
十
六
号
議
案 

 

長
岡
第
七
小
学
校
の
プ
ー
ル
改

築
工
事
を
、
一
・
七
億
円
の
請
負

金
額
で
請
負
契
約
を
締
結
す
る
こ

と
に
つ
い
て
、
議
会
の
議
決
を
求

め
る
も
の
で
す
。 

 

今
回
の
工
事
で
は
、
グ
ラ
ウ
ン

ド
の
全
面
芝
生
化
に
伴
う
グ
ラ
ウ

ン
ド
へ
の
散
水
設
備
工
事
な
ど
も

行
わ
れ
ま
す
（
グ
ラ
ウ
ン
ド
造
成

は
別
途
工
事
に
な
り
ま
す
）。 

☆
進
藤
ひ
ろ
ゆ
き
の
一
般
質
問
☆ 

                      
今
議
会
定
例
会
で
は
、
一
項
目

に
つ
い
て
三
点
の
質
問
を
行
い
、

市
長
と
副
市
長
に
答
弁
を
求
め
ま

し
た
。 

①
公
共
施
設
の
管
理
体
制
に
つ
い
て 

 

質
問
「
長
岡
京
市
に
お
い
て
も
、 

岡
山
県
倉
敷
市
の
よ
う
な
フ
ァ
シ

リ
テ
ィ
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
（
Ｆ
Ｍ
）

を
導
入
す
べ
き
で
は
？
（
フ
ァ
シ 

          

                     

リ
テ
ィ
と
は
施
設
の
こ
と
を
意
味

し
、
Ｆ
Ｍ
は
そ
の
施
設
を
公
共
財

産
と
し
て
、
経
済
的
な
コ
ス
ト
で
、

長
期
に
わ
た
っ
て
良
好
な
フ
ァ
シ

リ
テ
ィ
を
、
最
小
必
要
な
か
た
ち

で
タ
イ
ム
リ
ー
に
提
供
す
る
こ
と

を
目
的
と
す
る
も
の
で
す
。）」 

 

答
弁
（
市
長
）「
Ｆ
Ｍ
は
、
少

な
い
費
用
で
、
最
大
の
効
果
を
も

た
ら
す
た
め
の
経
営
管
理
活
動
で

あ
り
、
既
存
の
施
設
だ
け
で
な
く
、

新
し
い
施
設
も
対
象
と
な
る
も
の

で
あ
る
こ
と
か
ら
、
現
在
、
本
市

で
検
討
し
て
お
り
ま
す
ラ
イ
フ
サ

イ
ク
ル
の
視
点
、
施
設
の
複
合
化
、

長
寿
命
化
と
通
じ
る
も
の
が
あ
る

と
認
識
し
て
お
り
、
こ
の
Ｆ
Ｍ
の

手
法
が
、
本
市
に
お
け
る
公
共
施

設
管
理
手
法
と
し
て
ど
の
よ
う
に 

                     

適
合
す
る
も
の
で
あ
る
か
ど
う
か
、

十
分
に
研
究
し
て
い
き
た
い
」 

（
副
市
長
）「
公
共
施
設
の
整
備

の
た
め
の
指
針
は
、
総
量
規
制
の

観
点
、
ラ
イ
フ
サ
イ
ク
ル
の
視
点

を
持
っ
て
、
本
市
の
公
共
施
設
の

あ
り
方
を
示
す
も
の
に
し
た
い
と

考
え
て
お
り
、
総
合
的
な
施
設
管

理
手
法
で
あ
る
Ｆ
Ｍ
は
、
よ
り
良

い
市
民
サ
ー
ビ
ス
の
提
供
と
経
費

縮
減
の
双
方
を
両
立
さ
せ
て
実
現

さ
せ
て
い
く
う
え
で
、
参
考
に
な

る
も
の
と
捉
え
て
お
り
、
今
後
、

本
市
の
公
共
施
設
の
整
備
・
管
理

へ
の
適
用
に
つ
い
て
研
究
し
て
ま

い
り
た
い
」 

そ
の
他
、
ご
意
見
や
ご
質
問
が

あ
り
ま
し
た
ら
、「
進
藤
ひ
ろ
ゆ

き
」
ま
で
お
願
い
し
ま
す
。 
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平
成
二
十
三
年 

第
二
回
議
会
定
例
会 

報
告 

 
平成２３年第２回議会定例会で採決された議案は７件で、すべて 

可決されました。－以下、主な議案です－ 

第 31号議案 京都地方税機構規約の変更について 

第 34号議案 平成 23年度長岡京市一般会計補正予算（第1 号） 

第 36号議案 長岡第七小学校プール改築工事請負契約について 

他に、諮問が１件（同意）、承認を求める報告が５件（全て承認）,報告 

が８件、議会条例が１件（可決）、意見書が１件（可決）ありました。 

 

 

・事務所 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ 

 ９５５－１８７５ 

・自 宅 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ 

   ９５１－９０３７ 

・ホームページ 

http://www.shin-do-it.com/ 

 

 暮らし相談 

お待ちしています 

気軽に声を 

かけてください！ 

 

 ＜進藤ひろゆきの主な活動記録＞ 
（期間：平成 23年 4月 30日 ～  8月 22日） 

    ５月 

   8日 平成 23年度水防訓練 

／第 2回パナカップ争奪学童野球大会 表彰式（詳細は 1面） 

    13日 平野博文衆議院議員国政報告会 

    16日 電機連合京都地協 議員団拡大会議 

19、20日 総務産業常任委員会行政視察（廿日市市・尾道市） 

23日 長岡京市商工会 平成 23年度通常総代会 

24、25日 会派（民主フォーラム）研修視察（倉敷市・福岡市） 

   28日 パナソニックグループ労連組織内議員団 

                第 24回組織内議員団総会 

30 日 2011年度 パナソニック松愛会京都支部年次総会 懇親会 

  ６月 

2日 第 30回 電機産業京滋奈地域労使会議 

4日 第九小学校 第 33回運動会 

／長岡京ガラシャ祭（市民まつり）実行委員会総会 

／民主フォーラム議会報告会 

    5日 平成 23年度署団合同水防訓練 

／民主党京都府第 3区総支部 第 12回定期大会 

6～21日 平成 23年 第 2回 議会定例会 

  8日 連合乙訓街頭行動（阪急長岡天神駅西口） 

 12日 コーロ・ルッコラコンサート 

 18日 第九小学校 夏季校区ドッジボール大会 

 25日 西山森林整備 第 20 回竹林ボランティア（詳細は1面） 

26 日 京都長岡ジョイフルフットボールクラブ 親子サッカー 

28 日 乙訓消防組合議会 平成 23年 第 2回定例会 

29 日 公契約条例の制定を求める京都府集会 

７月 

     1日 連合乙訓街頭行動（ＪＲ向日町駅） 

    2日 西口やすひこ事務所開き／中村ひでひと事務所開き 

3日 第 30回小畑川クリーン作戦／進藤裕之後援会 第 9回幹事会 

4日 民主党京都府連男女共同参画委員会 第 1回研修会 

6日 私鉄京都地区協議会 第 22回定期総会 

８月 

20日 第 9回 バナカップ長岡ジョイフルジュニア大会 

この期間中、ＪＲ長岡京駅、阪急長岡天神駅などで朝の街頭活動を随時実施 


